































menganalisis permasalahan mereka sehingga diperoleh permasalahan mendasar mereka yaitu masalah lapangan pekerjaan yang mereka anggap sulit, namun jika dilihat dari aspek aset mereka dan kemampuan mereka sebenarnya mereka dapat menciptakan peluang pekerjaan untuk diri mereka sendiri. Menyatukan permasalahan mendasar pemuda dengan permasalahan pertanian masyarakat umum dan diperolehnya satu titik temu bahwasanya Beton tidak memiliki generasi pertanian. Dengan mempertimbangkan kelestarian hidup dan jati diri desa peneliti beserta komunitas menganggap begitu pentingnya untuk meregenerasi pertanian kearah yang lebih memiliki nilai produktif terutama untuk meningkatkan pendapatan pemuda dan menciptakan lahan pekerjaan yang baru. Dari paparan permasalahan melalui wawancara, FGD bersama masyarakat dan pengamatan peneliti diperoleh sebuah akar dari permasalahan yang perlu dikerjakan, yaitu prihal regenerasi pertanian.

Hasil dari perbincangan secara intensif dan mendalam bersama 7 pemuda desa yang ikut andil dalam memperoleh uraian tentang pohon masalah di atas. Yang mana permasalahan di atas merupakan permasalahan *urgen* dalam komunitas pemuda serta dapat sebagai langkah utama untuk proses pemecahan masalah masyarakat pedesaan. Pendekatan terhadap pemuda Beton butuh dan extra hati-hati, karena jiwa pemuda yang mana merupakan jiwa yang masih labil dan sulit untuk diarahkan. Dalam hal ini peneliti mengupayakan dengan segenap tenaga agar penelitian ini tidak dicurigai dan di ketahui oleh pemuda, sebab masalah pekerjaan menjadi masalah yang sensitif dalam pemuda Beton.



Banyak orang tua pemuda yang menginginkan anak mereka mengikuti jejak karir TKI menjadikan peluang pemuda untuk mendekati ranah pertanian menjadi sangat kecil. Apalagi jika pemuda tersebut lulusan SMA, yang dipandang memiliki derajat lebih tinggi dari pendidikan orang tua Beton yang *notabene* SD membuat semakin kecilnya peluang dan kesiapan mental pemuda untuk terjun menjadi petani. Dan hal ini berpengaruh terhadap pendidikan bertani pemuda, yang selama ini diberikan jarak oleh orang tua mereka agar menjauhi dari pertanian. Orang tua merasa pertanian adalah pekerjaan yang paling hina dan tidak menguntungkan bagi anak mereka.

Kejadian ini membuat tidak selarasnya antara visi pembangunan desa dengan keadaan nyata yang ada. Dalam pemerintahan desa telah ditetapkan sebuah visi untuk membangun desa dengan jalur pertanian yang lebih maju, namun pada kenyataan yang ada pertanian malah semakin menyusut kualitas dan kuantitasnya. Belum adanya keselarasan ini menjadi bukti bahwa pemerintah desa dan masyarakat umum masih belum memiliki orientasi untuk membangun desa yang lebih baik. Dari segi masyarakat secara umum yang bersifat pragmatis meski tidak semua personal dari masyarakat tersebut bermental pragmatis, telah muncul dan tumbuh subur sikap sikap kapitalis dilihat dari cara berfikir dan keinginan masyarakat yang lebih memilih bekerja menjadi TKI dari pada meningkatkan produktifitas pertanian mereka. Dari segi pemerintahan desa pula tidak memiliki kontrol terhadap arus urbaisasi masyarakatnya ditengarai dengan minimnya data-data penduduk tentang angka-angka arus urbanisasi serta minimnya program-program yang berbasis pemberdayaan petani Beton.























